

Ceflex-Beitritt

Artikel vom **30. März 2020**

Klebstoffe



Neben Klebstoffen stellt das Unternehmen wasserbasierte Druckfarben für flexible Verpackungen aus Papier und Kunststoff her. Bild: Follmann

Klebstoffhersteller Follmann hat sich im März 2020 der Kooperationsinitiative Ceflex angeschlossen, die im Jahr 2017 zur Lösung einer Circular Economy für flexible Verpackungsmaterialien gegründet wurde. Die Initiative ist ein Zusammenschluss von Mitgliedern der Wertschöpfungskette und hat es sich zum Ziel gesetzt, einen positiven Beitrag zur Kreislaufwirtschaft und zur Auflösung einer linearen Wirtschaft zu leisten. Neben Klebstoffen stellt Follmann wasserbasierte Druckfarbensysteme für flexible Verpackungen aus Papier und Kunststoff her. Als neues Mitglied möchte das Unternehmen die Zusammenarbeit aller Projektpartner unterstützen und sich für die gemeinsamen Nachhaltigkeitsziele einsetzen. In Zusammenarbeit mit allen Akteuren will das Unternehmen seine Produkte systemrelevant nach den gemeinsamen Nachhaltigkeitsleitlinien modifizieren. Dank biobasierter Hotmelts für die Herstellung von Coffee-to-go-Bchern aus Papier verfügt der Betrieb über verfahrenstechnisches Knowhow, das wertschöpfungsübergreifend eingebracht werden kann.

Hersteller aus dieser Kategorie
